

G POLÍTICA

25
AÑOS
1990-2015

INFORME DE LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO

Asoman conflictos en Las Bambas y Antamina

—Se alerta de 19 potenciales protestas en cuatro mineras. Reclamos sociales llegaron a 211 en marzo.

Los conflictos sociales siguen a la orden del día, según el último reporte de la Defensoría del Pueblo que da cuenta de 211 controversias en marzo.

Por lo pronto, un caso actual que resalta es Tía María, aunque también hay empresas como Barrick, Antamina, Buenaventura y Xstrata Copper que enfrentan reclamos sociales.

Pero a los conflictos que estas últimas cuatro empresas ya enfrentan, se les podrían

sumar nuevos casos. Y es que la Defensoría ha encontrado 19 casos que consignó en su sistema de alertas.

Las Bambas y Antamina

Encontramos así que en Áncash, Antamina podría sumar una controversia por un supuesto incumplimiento de



Hay 211 conflictos sociales.

obligaciones establecidas en el estudio de impacto de ambiental.

Pero, además, se anota que la empresa haría un uso indiscriminado del agua, afectando la agricultura y ganadería de la zona.

Mientras que en el caso de Xstrata, su proyecto Las Bambas (Apurímac) enfrenta una denuncia de los pobladores de la cuenca del Río Mayuntico por presunta contaminación que podría terminar en marchas.

Se dice que las actividades de exploración y construc-

ción no están siendo bien llevadas, ambientalmente.

En las alertas de la Defensoría también figura el proyecto Haqaira de First Quantum. Dos pueblos aledaños enfrentan una disputa por títulos de propiedad que tal vez podría afectar a dicha inversión por la cercanía territorial.

Así también, destaca en la lista de alertas de la Defensoría, el proyecto La Granja, de Río Tinto Minera Perú Limitada SAC. Se dice que la minera usaría agua de una zona protegida.